



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Kreditantrag für Instandstellung Aussenanlage Schulanlage Seefeld

Die Umgebung der 1999 fertig erstellten Schulanlage Seefeld ist mit Mergel, Rundkies und Kalksteinen gestaltet worden. Nach bald 20 Jahren sind die Plätze um das Schulhaus so stark verdichtet, dass sich bei Regen der Vorplatz in eine einzige grosse Pfütze verwandelt. Gleiches gilt für den öffentlichen Fussweg entlang des Schulhausplatzes. Des Weiteren hat sich der auf dem ganzen Schulhausplatz gestreute Rundkies nicht bewährt und die Fallschutzplatten beim Kinderspielplatz sind spröde geworden und erfüllen ihren Zweck nicht mehr. Zur Instandstellung der Aussenanlage sowie des Ersatzes des Velounterstandes wird der Einwohnergemeinderatsversammlung vom 27. November 2018 ein Kreditantrag von CHF 260'000 zur Genehmigung unterbreitet.

Beförderungen Feuerwehr

Anlässlich der Hauptübung der Feuerwehr Spreitenbach-Killwangen vom 20. Oktober 2018 sind folgende Beförderungen ausgesprochen worden: Denise Prinz zum Korporal; Kevin Milo zum Korporal; Daniel Temperli zum Korporal; Philipp Pauli zum Wachtmeister; Andreas Fischer zum Oberleutnant; Patrik Holenweger zum Oberleutnant; Stefan Hirzel zum Oberleutnant. Der Gemeinderat und das Feuerwehrkommando gratulieren herzlich.

Einbürgerungen

Im 3. Quartal 2018 sind bei der Gemeindekanzlei 7 neue Einbürgerungsgesuche eingegangen. Per 30. September 2018 waren total 40 Gesuche hängig. Im Rahmen der Bearbeitungen ist im 3. Quartal durch den Gemeinderat bei 9 Gesuchen das Gemeindebürgerrecht zugesichert worden, 2 Gesuchsteller/innen mussten abgewiesen werden, 1 Gesuch wurde zurückgezogen.

Baubewilligung

ist erteilt worden an Konsortium Schmittegass, c/o KMP Architektur AG, Wettingen, für die Projektänderung 2, Verlegung Containerplatz beim Mehrfamilienhaus, Schmittegass 32.

Personelles

Bauverwalter Oliver Hager hat seine Anstellung nach gut elfjähriger Tätigkeit für die Gemeinde Spreitenbach per Ende März 2019 gekündigt, um sich künftig einer neuen Herausforderung auf Stufe Kanton anzunehmen. Der Gemeinderat dankt Herrn Hager für die langjährigen guten Dienste bestens.

Termine

26. Oktober: 19.30 Uhr: Politapéro, Zentrumsschopf (Gebäude neben Eingang zur Post und zum Shoppi); 5. November: 17.00 Uhr: unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13.

8957 Spreitenbach,
22. Oktober 2018

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.